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会 議 要 録 

会 議 名 第４回 八王子市再犯防止推進計画策定懇談会 

日 時 令和３年（202１年）４月９日（金） 午後１時から午後１時５０分まで 

場 所 八王子市役所本庁舎５階 ５０２会議室 

出
席
者
（
敬
称
略
） 

参 加 者 

飯村 弘、佐々木 えり子、尾川 幸次、四方 光、三入 重夫、 

印南 幸子、森屋 義政、山口 孝志、可児 克之、前田 善一郎、 

平湯 達也、内田 智、藤井 淑子        計１３名 
計１７名 

説 明 者 （参加者、事務局等） 

事 務 局 等 
小池防犯課長、昆課長補佐、店橋主査、海津主任   計４名 

欠席者（敬称略）                            計 名 

議 題 

1.生活安全部長挨拶 

２.議事 

（１） 八王子市再犯防止推進計画について 

（２） 今後の再犯防止推進体制について 

（３） その他 

３.事務連絡 

公開・非公開の別 公開 

非 公 開 理 由  

傍 聴 人 の 数 なし 

配 布 資 料 名 

 次第 

 資料１：八王子市再犯防止推進計画（案） 

 資料２：第３回再犯防止推進計画策定懇談会でのご意見（まとめ） 

 資料３：再犯防止推進計画（素案の案）作成時（3.1.25から、現在までの主な改正    

案） 

 資料４：パブリックコメントでいただいた御意見 

 資料５：八王子市再犯防止推進計画策定懇談会参加者名簿 

会 議 の 内 容 （次のとおり） 

会 議 録 署 名 人 令和３年５月１４日    署名人 四方 光 
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会議の内容  【  】：発言者 

１ 開会【小池防犯課長】 

  第４回八王子市再犯防止推進計画策定懇談会を開催する。本日の参加に感謝申し上げる。また、

本市のコロナ対策にご協力いただき感謝する。 

 

2 生活安全部長挨拶（部長欠席のため、挨拶を割愛した） 

 

３ 事務連絡【店橋防犯課主査】 

・参加者全員参加している。 

・傍聴人は、現時点ではいない。 

・会議録の扱いについては、要点筆記方式とし、座長の署名をもって確定する。 

 

４【議題１ （１）八王子市再犯防止推進計画（案）について】 

【小池防犯課長】資料１・２・３にそって説明 

【店橋防犯課主査】資料４にそって説明 

 

【四方座長】 

 基本的には、作成中の市長あいさつの挿入、細かな文言修正を除いて、本日提示した最終案の確

認をお願いする。ただいまの事務局の説明について、質問、意見、感想などをお願いしたい。 

 

【東京保護観察所立川支部支部長 藤井委員】 

 ・本日の資料中の国や都の計画の概要が、印刷の都合かと思うが、鮮明でない。計画印刷時には、

写りのよいものにしてほしい。 

 

【店橋防犯課主査】 

 ・藤井支部長のご指摘の箇所は修正済み。 

 

【八王子地区更生保護女性会会長 印南委員】 

 ・資料１の３ページ中の引用ページに対応するページがない。 

 ・資料編のグラフのほうが大きくて見やすい。 

 ・資料の 20ページの保護司会のコラムの中で、「児童青少年課」とあるが組織改正を踏まえ「青

少年若者課」がよいのではないか。 

 

【小池防犯課長】 

 ・本懇談会の後、防犯課でももう一度見直す。全庁照会も予定している。印南会長のご指摘を含

め、全庁の確認作業を踏まえ文言の整理をする。 
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【多摩少年院院長 山口委員】 

 ・仕事柄転勤が多く、色々な自治体の会議に参加している。これだけ、内容が濃く、充実した計

画は初めてだ。とてもよい計画ができたと思う。 

 

【小池防犯課長】 

 ・計画完成後、八王子市再犯防止推進協議会を立ち上げ、年２回開催。委員の意見をいただきな

がら、計画を推進していきたい。 

 

【八王子防犯協会会長 内田委員】 

 ・防犯リーダー養成講習会は何回やっているのか。 

 

【店橋防犯課主査】 

 ・平成 17年から毎年実施している。令和２年は、新型コロナウイルスのため、中止。令和３年

度は今のところ予定している。 

 

【三入副座長】 

 ・最終版は、ゴシック体で書くのか。明朝体、教科書体も見やすい。 

 

【小池防犯課長】 

 ・字体については、市が推奨している字体があるので検討したい。 

 

【町会自治会連合会 尾川委員】 

 ・資料１の 3ページに、「八王子市内三警察署では、この５年間の１９歳以下の検挙者数は減少

傾向にあるものの、１９歳以下の検挙者数の全検挙者数に占める割合は、ほぼ横ばいとなってい

ます。」とある。そこに、八王子市は、東京都より「全年代に占める１９歳以下の少年による犯

罪の割合」が８％多いという事実を書き加えてはどうか。その事実に対して再犯防止の対策を講

じていくという書き方がよいのではないか。 

 ・資料編の用語説明一覧の中で、「はちおうじっ子マイファイル」「八王子版ネウボラ」だけ文末

が「です・ます」表現になっている。他の用語説明と統一すべき。 

 

【小池防犯課長】 

 ・青少年若者課と学園都市文化課に意見を求めながら、８％の差を解消したい。 

 ・用語説明一覧については、統一する。 

 

【四方座長】 

 ・尾川氏の指摘は、現状分析の中に、八王子市は、１９歳以下の犯罪の割合が多いという内容を

今からでも、盛り込めるのかという趣旨のお尋ねだった。その点は、いかがか。 
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【小池防犯課長】 

 ・グラフを見ればわかる事実なので現状分析に八王子市は、１９歳以下の犯罪の割合が多い事実

を書くことを検討する。 

  

【四方座長】 

 ・検討をお願いする。それでは、細かい修正などを除き、この最終案で進めてもらいたい。 

 

【議題２ （２）今後の再犯防止推進体制について】 

【小池防犯課長】 

 ・資料１にそって説明 

 ・八王子市再犯防止推進協議会の構成員は、本懇談会と同じ立場の方を想定している。委員の推

薦手続きなどを改めてお願いする。 

 ・第１回目の協議会は、令和３年８月を予定している。第２回目は、冬に開催。開催通知は、後

日送付する。 

 

【議題３ （３）その他】 

 〇質疑応答なし 

 

５ 事務連絡【小池防犯課長】 

 ・参加者のご意見に感謝する。 

 ・今後の公表までのスケジュールは、本日の意見を踏まえ、事務局でもう一度再修正をかける。

その後、庁内全体に照会を経て、市長決裁をとる。庁内会議、市議会への報告をした上で、４月

末に公表する。計画は完成後、参加者に郵送する。 

・計画完成後、再犯防止推進協議会を設置し、懇談会の参加者に委員委嘱の手続きをする。各所

属団体に、推薦を依頼し、被推薦者に委員をお願いする。準備が整い次第、依頼文を送付する。 

・懇談会は、本日で最後となる。引き続き、再犯防止推進への取組に協力をお願いしたい。 

 

 

以 上 


